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「希望の種を播きましょう。育てましょう。」地区のスローガン

クラブのスローガン

2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

外 部 卓 話 　　　
　
「“岡山”の誕生と宇喜多家～初代城主のはなし～」

岡山戦国プロジェクト代表　井　伊　洋　之　様

　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　11名 出 席 率　77.08％　　　　
欠 席 者　福元，久松，堀川，鴨井，菅，小林，小松，三宅，新山，田原，吉田

会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
・年度末も近づき、米山奨学金の現状ですが、普通寄付は一人当たり5,000円で会費と共に徴
収させていただいておりますので、目標を達成しております。特別寄付は一人当たり10,000円
で例年個別対応としております。会長、幹事でも対応しますが、余裕のある会員の方がいらっ
しゃいましたら、ご協力をお願いいたします。
・我がクラブの創立35周年記念式典の実行委員会が組成され、先週の理事役員会で承認をいただきました。実
行委員長の岡本会員、当該年度会長の笠原会員、副実行委員長の橘高会員、与田会員を中心に、早速来週
の例会後に第1回の実行委員会が開催されます。皆さまも創立35周年記念式典に関しご意見がございましたら、
実行委員会のメンバーにお声かけください。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 5月19日㈰美作RC創立60周年記念式典が開催され会長・幹事が出席いたしました。
② 本日例会終了後、13：30より3F「ルビーの間」において「第6回被選・理事役員会」を開催され
ますので、次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。
③ 両備乗馬クラブ・クレイン岡山のご招待券を頂きましたので配付しております。
④ 地区大会記念誌、大阪・関西万博のご案内を配付しております。万博につきましては、ご希望がございました
ら、クラブでとりまとめて申し込みをいたしますので、クラブ事務局までお知らせください。
⑤ ハイライトよねやまVol.290、他クラブ週報を回覧いたします。　

スマイル報告　
相原会長 : 本日、ゲストでご来訪いただきました井伊洋之様、卓話よろしくお願いいたします。
森本幹事 : 結婚記念日においしいお肉を頂きありがとうございました。
入江会員 : 本日の卓話、井伊洋之様よろしくお願いします。

西岡S.A.A.次回はご馳走になります。
日笠（伸）会員 : 井伊洋之様、本日は当クラブの外部卓話の講師をお引き受けいただきありがとうございます。
平松会員 : 5月12日の外国人無料健康診断に感謝申し上げます。また、本日の井伊洋之様の外部卓話を楽し

みにしています。
槌田会員 : 先日の次年度親睦委員会打合せ出席の方、お疲れ様でした。
樋口会員 : ロータリーバッチを買いました。
西岡会員 : 昨日、岡山丸の内RCのゴルフコンペに参加してきました。ドライバーだけ調子がよく、ドラコン賞2つ共

頂きました。スコアーはやはり後半が駄目でした。
スマイルも皆様のお陰で、順調に来ておりますが、35周年事業の為、頑張りたいと思います。あと、5
例会皆様からのスマイルお待ちしております。

木庭会員 : 昨日中四国乗馬大会中級クラスで優勝しました。先週卓話でクレインが馬の魅力を話してくれまし
た。私はクレインのアンバサダーをしています。是非体験乗馬に来て下さい。

仲田会員 : 昨日病院のゴルフコンペに参加して今年初めて100を切れたのでスマイルします。
山田会員 : 昨日、岡山丸の内RCのゴルフコンペに西岡さんと参加しました。次年度は合同でコンペをする予定

ですので、その際は皆様宜しくお願い致します。
山下会員 : 5月17日がロサンゼルス市で「大谷翔平の日」に決まったそうですのでスマイルします。同日13号も

打ったしネ～。
日笠（常）会員 : 週に3日程度、健康のため夜間にウォーキングをやっております。年に一度ほど転倒することが

あります。先日も空き缶を踏んで転んでしまいました。縁起直しにスマイルします。
末吉会員 : 先週、忘れ物をしましたのでスマイルします。

14件　52,000円（累計1,607,000円）

第10回理事・役員会議事録
日時　2024年４月１日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
⒈ 開　会 会　　　長　相原利行
 司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士
樋口芳紀　笠原英司　末吉賢多　日笠伸之　堀川辰也　山田喜広　　オブザーバー　槌田道弘

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 4月～6月のプログラムについて（資料1）
　６月でイニシエーションスピーチ2ndは一通り終了とする。
　５月20日　岡山城のガイドの方の卓話を予定。
　５月27日　今話題の楯築遺跡に関する卓話を予定。
　他は資料の通り承認された。
② 外国人無料健康診断・健康相談について（資料2）
北西は受診者の方の通訳の手配を担当しておりますのでご協力、お願いします。
③ 京都朱雀RCとの親睦旅行について（資料3）
　日程について承認された。なお、親睦旅行を兼ねて実施することからクラブ予算からも充当する。
④ 創立35周年記念事業・記念式典について
　次次年度会長笠原会員と、これから選任される実行委員長が中心となって方向性を検討するこ
ととなるが、創立35周年記念事業・記念式典の開催規模の決定と実行委員長の選任は、被選理事
役員会に委任することを決議した。
なお、他クラブの状況はさまざまであり、記念事業は実施するものの必要最低限での実施を望む
声が多い。
⑤ 6RC事務局の就業規則の見直しについて（資料4）
既存の就業規則の見直しができておらず、法律に沿っていないことが散見される。６ＲＣ幹事会
で、社労士である北ＲＣ上野山会員と契約し、問題点を整理することとなったと報告された。
なお、事務局の負担を軽減するためにも指揮系統の管理、通帳管理、ネットバンキング、カード
決済も含め同時に検討する必要がある旨意見が出された。

⒌ 協議事項
　　無し。      
⒍ 報告事項
① 社会奉仕委員会活動報告について（資料5）
　３月度の活動が報告された。
② 6RC合同特別例会・懇親会について（資料7）
　出席予定の方はよろしくお願いいたします。
③ その他
⒎ 閉　　会 副会長　入江直人

４月のお祝い行事
　

５月27日㈪
外部卓話
「古代三都物語 卑弥呼は
ここ岡山の出身か？
倭国誕生に果たした　
吉備の役割とは？」
楯築ルネッサンス協議会 
事務局長  近藤  博義 様

No.01422　2024.5.27　第39例会

６月３日㈪
外部卓話
「異文化の旅 ：

私の日本での5年間」
米山奨学生
ハシブ ファルザナ　様
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外 部 卓 話 　　　
　
「“岡山”の誕生と宇喜多家～初代城主のはなし～」

岡山戦国プロジェクト代表　井　伊　洋　之　様

　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　11名 出 席 率　77.08％　　　　
欠 席 者　福元，久松，堀川，鴨井，菅，小林，小松，三宅，新山，田原，吉田

会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
・年度末も近づき、米山奨学金の現状ですが、普通寄付は一人当たり5,000円で会費と共に徴
収させていただいておりますので、目標を達成しております。特別寄付は一人当たり10,000円
で例年個別対応としております。会長、幹事でも対応しますが、余裕のある会員の方がいらっ
しゃいましたら、ご協力をお願いいたします。
・我がクラブの創立35周年記念式典の実行委員会が組成され、先週の理事役員会で承認をいただきました。実
行委員長の岡本会員、当該年度会長の笠原会員、副実行委員長の橘高会員、与田会員を中心に、早速来週
の例会後に第1回の実行委員会が開催されます。皆さまも創立35周年記念式典に関しご意見がございましたら、
実行委員会のメンバーにお声かけください。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 5月19日㈰美作RC創立60周年記念式典が開催され会長・幹事が出席いたしました。
② 本日例会終了後、13：30より3F「ルビーの間」において「第6回被選・理事役員会」を開催され
ますので、次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。
③ 両備乗馬クラブ・クレイン岡山のご招待券を頂きましたので配付しております。
④ 地区大会記念誌、大阪・関西万博のご案内を配付しております。万博につきましては、ご希望がございました
ら、クラブでとりまとめて申し込みをいたしますので、クラブ事務局までお知らせください。
⑤ ハイライトよねやまVol.290、他クラブ週報を回覧いたします。　

スマイル報告　
相原会長 : 本日、ゲストでご来訪いただきました井伊洋之様、卓話よろしくお願いいたします。
森本幹事 : 結婚記念日においしいお肉を頂きありがとうございました。
入江会員 : 本日の卓話、井伊洋之様よろしくお願いします。

西岡S.A.A.次回はご馳走になります。
日笠（伸）会員 : 井伊洋之様、本日は当クラブの外部卓話の講師をお引き受けいただきありがとうございます。
平松会員 : 5月12日の外国人無料健康診断に感謝申し上げます。また、本日の井伊洋之様の外部卓話を楽し

みにしています。
槌田会員 : 先日の次年度親睦委員会打合せ出席の方、お疲れ様でした。
樋口会員 : ロータリーバッチを買いました。
西岡会員 : 昨日、岡山丸の内RCのゴルフコンペに参加してきました。ドライバーだけ調子がよく、ドラコン賞2つ共

頂きました。スコアーはやはり後半が駄目でした。
スマイルも皆様のお陰で、順調に来ておりますが、35周年事業の為、頑張りたいと思います。あと、5
例会皆様からのスマイルお待ちしております。

木庭会員 : 昨日中四国乗馬大会中級クラスで優勝しました。先週卓話でクレインが馬の魅力を話してくれまし
た。私はクレインのアンバサダーをしています。是非体験乗馬に来て下さい。

仲田会員 : 昨日病院のゴルフコンペに参加して今年初めて100を切れたのでスマイルします。
山田会員 : 昨日、岡山丸の内RCのゴルフコンペに西岡さんと参加しました。次年度は合同でコンペをする予定

ですので、その際は皆様宜しくお願い致します。
山下会員 : 5月17日がロサンゼルス市で「大谷翔平の日」に決まったそうですのでスマイルします。同日13号も

打ったしネ～。
日笠（常）会員 : 週に3日程度、健康のため夜間にウォーキングをやっております。年に一度ほど転倒することが

あります。先日も空き缶を踏んで転んでしまいました。縁起直しにスマイルします。
末吉会員 : 先週、忘れ物をしましたのでスマイルします。

14件　52,000円（累計1,607,000円）

第10回理事・役員会議事録
日時　2024年４月１日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
⒈ 開　会 会　　　長　相原利行
 司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士
樋口芳紀　笠原英司　末吉賢多　日笠伸之　堀川辰也　山田喜広　　オブザーバー　槌田道弘

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 4月～6月のプログラムについて（資料1）
　６月でイニシエーションスピーチ2ndは一通り終了とする。
　５月20日　岡山城のガイドの方の卓話を予定。
　５月27日　今話題の楯築遺跡に関する卓話を予定。
　他は資料の通り承認された。
② 外国人無料健康診断・健康相談について（資料2）
北西は受診者の方の通訳の手配を担当しておりますのでご協力、お願いします。
③ 京都朱雀RCとの親睦旅行について（資料3）
　日程について承認された。なお、親睦旅行を兼ねて実施することからクラブ予算からも充当する。
④ 創立35周年記念事業・記念式典について
　次次年度会長笠原会員と、これから選任される実行委員長が中心となって方向性を検討するこ
ととなるが、創立35周年記念事業・記念式典の開催規模の決定と実行委員長の選任は、被選理事
役員会に委任することを決議した。
なお、他クラブの状況はさまざまであり、記念事業は実施するものの必要最低限での実施を望む
声が多い。
⑤ 6RC事務局の就業規則の見直しについて（資料4）
既存の就業規則の見直しができておらず、法律に沿っていないことが散見される。６ＲＣ幹事会
で、社労士である北ＲＣ上野山会員と契約し、問題点を整理することとなったと報告された。
なお、事務局の負担を軽減するためにも指揮系統の管理、通帳管理、ネットバンキング、カード
決済も含め同時に検討する必要がある旨意見が出された。

⒌ 協議事項
　　無し。      
⒍ 報告事項
① 社会奉仕委員会活動報告について（資料5）
　３月度の活動が報告された。
② 6RC合同特別例会・懇親会について（資料7）
　出席予定の方はよろしくお願いいたします。
③ その他
⒎ 閉　　会 副会長　入江直人

例会プログラム例会プログラム

４月のお祝い行事
　

•
•
•
•

•
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外 部 卓 話 　　　
　
「“岡山”の誕生と宇喜多家～初代城主のはなし～」

岡山戦国プロジェクト代表　井　伊　洋　之　様

　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　11名 出 席 率　77.08％　　　　
欠 席 者　福元，久松，堀川，鴨井，菅，小林，小松，三宅，新山，田原，吉田

会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
・年度末も近づき、米山奨学金の現状ですが、普通寄付は一人当たり5,000円で会費と共に徴
収させていただいておりますので、目標を達成しております。特別寄付は一人当たり10,000円
で例年個別対応としております。会長、幹事でも対応しますが、余裕のある会員の方がいらっ
しゃいましたら、ご協力をお願いいたします。
・我がクラブの創立35周年記念式典の実行委員会が組成され、先週の理事役員会で承認をいただきました。実
行委員長の岡本会員、当該年度会長の笠原会員、副実行委員長の橘高会員、与田会員を中心に、早速来週
の例会後に第1回の実行委員会が開催されます。皆さまも創立35周年記念式典に関しご意見がございましたら、
実行委員会のメンバーにお声かけください。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 5月19日㈰美作RC創立60周年記念式典が開催され会長・幹事が出席いたしました。
② 本日例会終了後、13：30より3F「ルビーの間」において「第6回被選・理事役員会」を開催され
ますので、次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。
③ 両備乗馬クラブ・クレイン岡山のご招待券を頂きましたので配付しております。
④ 地区大会記念誌、大阪・関西万博のご案内を配付しております。万博につきましては、ご希望がございました
ら、クラブでとりまとめて申し込みをいたしますので、クラブ事務局までお知らせください。
⑤ ハイライトよねやまVol.290、他クラブ週報を回覧いたします。　

スマイル報告　
相原会長 : 本日、ゲストでご来訪いただきました井伊洋之様、卓話よろしくお願いいたします。
森本幹事 : 結婚記念日においしいお肉を頂きありがとうございました。
入江会員 : 本日の卓話、井伊洋之様よろしくお願いします。

西岡S.A.A.次回はご馳走になります。
日笠（伸）会員 : 井伊洋之様、本日は当クラブの外部卓話の講師をお引き受けいただきありがとうございます。
平松会員 : 5月12日の外国人無料健康診断に感謝申し上げます。また、本日の井伊洋之様の外部卓話を楽し

みにしています。
槌田会員 : 先日の次年度親睦委員会打合せ出席の方、お疲れ様でした。
樋口会員 : ロータリーバッチを買いました。
西岡会員 : 昨日、岡山丸の内RCのゴルフコンペに参加してきました。ドライバーだけ調子がよく、ドラコン賞2つ共

頂きました。スコアーはやはり後半が駄目でした。
スマイルも皆様のお陰で、順調に来ておりますが、35周年事業の為、頑張りたいと思います。あと、5
例会皆様からのスマイルお待ちしております。

木庭会員 : 昨日中四国乗馬大会中級クラスで優勝しました。先週卓話でクレインが馬の魅力を話してくれまし
た。私はクレインのアンバサダーをしています。是非体験乗馬に来て下さい。

仲田会員 : 昨日病院のゴルフコンペに参加して今年初めて100を切れたのでスマイルします。
山田会員 : 昨日、岡山丸の内RCのゴルフコンペに西岡さんと参加しました。次年度は合同でコンペをする予定

ですので、その際は皆様宜しくお願い致します。
山下会員 : 5月17日がロサンゼルス市で「大谷翔平の日」に決まったそうですのでスマイルします。同日13号も

打ったしネ～。
日笠（常）会員 : 週に3日程度、健康のため夜間にウォーキングをやっております。年に一度ほど転倒することが

あります。先日も空き缶を踏んで転んでしまいました。縁起直しにスマイルします。
末吉会員 : 先週、忘れ物をしましたのでスマイルします。

14件　52,000円（累計1,607,000円）

第10回理事・役員会議事録
日時　2024年４月１日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
⒈ 開　会 会　　　長　相原利行
 司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士
樋口芳紀　笠原英司　末吉賢多　日笠伸之　堀川辰也　山田喜広　　オブザーバー　槌田道弘

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 4月～6月のプログラムについて（資料1）
　６月でイニシエーションスピーチ2ndは一通り終了とする。
　５月20日　岡山城のガイドの方の卓話を予定。
　５月27日　今話題の楯築遺跡に関する卓話を予定。
　他は資料の通り承認された。
② 外国人無料健康診断・健康相談について（資料2）
北西は受診者の方の通訳の手配を担当しておりますのでご協力、お願いします。
③ 京都朱雀RCとの親睦旅行について（資料3）
　日程について承認された。なお、親睦旅行を兼ねて実施することからクラブ予算からも充当する。
④ 創立35周年記念事業・記念式典について
　次次年度会長笠原会員と、これから選任される実行委員長が中心となって方向性を検討するこ
ととなるが、創立35周年記念事業・記念式典の開催規模の決定と実行委員長の選任は、被選理事
役員会に委任することを決議した。
なお、他クラブの状況はさまざまであり、記念事業は実施するものの必要最低限での実施を望む
声が多い。
⑤ 6RC事務局の就業規則の見直しについて（資料4）
既存の就業規則の見直しができておらず、法律に沿っていないことが散見される。６ＲＣ幹事会
で、社労士である北ＲＣ上野山会員と契約し、問題点を整理することとなったと報告された。
なお、事務局の負担を軽減するためにも指揮系統の管理、通帳管理、ネットバンキング、カード
決済も含め同時に検討する必要がある旨意見が出された。

⒌ 協議事項
　　無し。      
⒍ 報告事項
① 社会奉仕委員会活動報告について（資料5）
　３月度の活動が報告された。
② 6RC合同特別例会・懇親会について（資料7）
　出席予定の方はよろしくお願いいたします。
③ その他
⒎ 閉　　会 副会長　入江直人

前回５月20日の例会記録前回５月20日の例会記録

４月のお祝い行事
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委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等
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メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（５月27日（ヘルシーランチ））　
蝦蛄のかき揚げうどん　　小松菜胡麻浸し　　瀬戸内産真鯛の茶碗蒸し
助六寿司　　コーヒー

次回のメニュー（６月３日）　
玉葱の一皿　黒胡椒のアクセント　　　ローストビーフ　和風マスタードソースで
黒糖のシブーストとアプリコットのコンポート　　　パン　コーヒー

前回メニュー（5月20日） ： 
鰆のパネソテー 
桃太郎トマトとオリーブのソースで


